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☞ L7-A2① 

① みんなで 

② ふとん 

③ えあこん 

④ でんしれんじ 

☞ L7-A2② 

① すいはんき 

② いす 

③ ない 

④ せんたくき 

☞ L7-A3① 

① せまい 

② きれい 

③ おおきい 

④ いいですね 

☞ L7-A3② 

① どう（？） 

② ちいさい 

③ うるさい 

④ ちょっと 

 

 

☞ L7-A3③ 

① あたらしい 

② ふるい 

③ きたない 

④ ふーん 

☞ L7-A4 

① あぱーと 

② こうえん 

③ がっこう 

④ しぇあはうす 

☞ L7-A5 

① おんど 

② れいぼう 

③ じどう 

④ じょしつ 

⑤ だんぼう 
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